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行政のお知らせ

行田市義務教育学校設置に向けた再編計画〈骨子編〉を策定しました

ジェットスキー・レーサーの金子真
ま み
珠さんが市長を訪問しました

行田邦子市長が一般社団法人日本メンズファッション
協会主催の「第22回グッドエイジャー賞」を受賞しました。
グッドエイジャー賞とは、いつまでも「活きいき・楽し

く・かっこよく」をテーマに、年齢を重ねてもさらに人生
を楽しみ、これから先もいろいろなことに挑戦してみよ
うというバイタリティ溢れる方を表彰するもの。
9月4日に授賞式が開催され、本市出身の八木原保理
事長から賞状を授与された行田市長は、歴史的な文化遺
産や豊富な観光資源など本市の魅力を積極的にＰＲしま
した。
▶�問い合わせ　秘書課（内線314）

9月13日、行田市長、行田豆吉クラブの小松裕幸代表、
関和英之さん、市内郵便局長の渡辺和久さん、小林智之
さんが埼玉県庁を訪問し、大野元裕知事に「さきたまめ」
をPRしました。
「さきたまめ」は毎年10月上旬から収穫が始まり、甘
く豊かな味と香りが特徴。今年は市内郵便局と連携し、
「ふるさと小包」を企画しました。
行田市長や行田豆吉クラブ小松代表らは大野知事と生
産方法や認知度の向上について意見交換を行いました。
▶�問い合わせ　行田豆吉クラブ事務局(農政課内)☎580
―3013

8月19日、株式会社イズミと「災害等発生時における
廃棄物の運搬等に関する協定」を締結しました。
この協定は、災害などが発生した場合に災害廃棄物の
収集運搬を行っていただくもので、これにより市民生活
の早期安定や速やかな復旧が図られます。
▶�問い合わせ　危機管理課(内線281)

市教育委員会では、より良い教育環境を整備するとと
もに質の高い教育を実現するため、このたび「行田市義
務教育学校設置に向けた再編計画〈骨子編〉」を策定しま
した。この計画は本市の今後の学校再編の方向性を示す
ものであり、4つの基本方針（「系統的で連続性のある小
中一貫教育の充実」、「行田ならではの特色ある学校」、「多
様な人間関係を構築できる学習集団の確保」、「豊かな学
びを支える教育環境の整備」）に基づいて学校再編を進め
ていきます。

市では、環境行政の円滑な運営を図るため環境保全に
関する基本的事項を調査審議する行田市環境審議会を設
置しています。
このたび、委員の任期満了に伴い委員を募集します。
▶�応募資格　次の全ての要件を満たしている方
　◦�市内に在住・在勤・在学しており、応募日現在18

歳以上の方
　◦平日昼間開催の会議(年2回程度)に出席できる方
　◦�応募日現在、本市の他の附

ふ
属機関の委員の職にない

方
　◦市職員および市議会議員でない方
▶�募集人数　若干名
▶�任期　委嘱した日から2年
▶�応募方法　住所、氏名、生年月日、電話番号、職業、
応募理由、環境に関する考え(800字程度)を記入した
書類(様式自由)を10月21日㈪(必着)までに持参ま
たは郵送により提出してください。
　�【持参・郵送】〒361―0031�行田市緑町13―12�行田
市環境課
▶�選定方法　書類審査の上決定し、結果は全員にお知ら
せします。
▶�問い合わせ　同課☎556―9530

行田邦子市長が「グッドエイジャー賞」
を受賞しました

行田在来枝豆「さきたまめ」を
PRしました

株式会社イズミと災害時応援協定
を締結しました

9月2日、県内の救急医療の充実に大きく貢献した団
体として、市消防本部が令和6年度救急医療功労者等知
事表彰を受賞しました。
救急現場での活動時間および搬送時間を短縮できた功
績が高く評価されました。今後も救急業務の充実、強化
に努めてまいります。
▶�問い合わせ　消防総務課☎550―2120

八木原理事長（左）から賞状を受け取る行田市長左から関和さん、行田市長、渡辺さん、大野知事、小林さん、小松さん 協定を締結した久保代表取締役（左）と行田市長

大野知事（右）から賞状を受け取る
行田市消防本部野口次長兼消防署長

救急医療功労者等知事表彰を受賞

行田市環境審議会委員を募集します

▶�計画の概要　
本計画では、将来ビジョンとして「20年後も持続可能
な学校」を掲げています。このビジョンを実現するため、
4つの基本方針の下再編を進め、令和16年度までに3
校の義務教育学校を設置することを目指します。詳細は、
市ホームページまたは市政情報コーナーで閲覧できます。
▶�問い合わせ　教育総務課学籍・学校再編
担当☎556―8311

7月18日、埼玉地区在住のジェットスキー・レー
サーの金子真珠さんがWGP#1�WATERJET�WORLD�
SERIES�2024大阪大会の優勝報告に市役所を訪問しま
した。
金子さんは、日頃利根川の赤岩付近で練習を重ねてお
り、高校卒業後から本格的に競技に参戦したそうです。
2021年からは海外の大会にも毎年参戦し、上位の成績
を挙げています。「男性ばかりの世界ですが、ジェット
スキーの楽しさをみんなに広めたい。そのた
め日本戦だけではなく海外戦でも活躍し、多
くの人にジェットスキー競技の魅力を伝えて
いきたい」と抱負を語ってくれました。
▶�問い合わせ　スポーツ振興課☎556―
8336

大会の優勝報告をする金子さん（左）と行田市長

9月定例市議会で同意を得て、
教育委員会委員として田口路子氏
(栄町)が新たに任命されました。
▶�問い合わせ　教育総務課総務担
当☎556―8311

昨今、他自治体で職員の氏名や顔写真がインターネッ
ト上に公開されるなどの被害が問題となっており、名札
の表記を見直す自治体が増えています。
そこで、本市も職員が安心して働くことができる環境
を整備するとともに、来庁する皆さんにとって分かりや
すい表記とするため、名札を「名字のみ」に変更します。
皆さんのご理解をよろしくお願いします。
▶�変更時期　10月から
▶�変更内容　職員の名札を名字(漢字およびひらがな)
のみ記載し、顔写真のないものにします。
▶�問い合わせ　人事課(内線209)

田口路子氏が教育委員会委員に
任命されました

職員の名札をフルネームから
「名字のみ」に変更します


